

請願・陳情

文教福祉主任委員会

障害児（者）福祉・老人福祉緊急対策に関する陳情書

玉村町大字川井

羽深 敏人

1割の利用者負担が発生することによって、持つている力に応じたサービスしか受けられない仕組みになっている。例えば、収入80万円以下の「低所得1」の者は利用者負担上限1万5000円であるが、この金額が支払えない



グラウンドゴルフを楽しむ皆さん

全会一致採択

平成18年4月に障害者自立支援法が施行されたことに伴い、利用者負担の増加が行われた。

この陳情書は、「利用者負担の低減」「利用者が必要とするサービスの提供、支給量の保障」「地域福祉を守り育てること」「お年寄り、障害児、障害者が安心して暮らせる町作り」などの対策と必要な予算措置を玉村町議会に求めるもの。

宇津木委員 市町村でも、お年寄り、障害児、障害者が安心して暮らせる町づくりに関して様々な取り組みを行っている。玉村町においても、検討していただきたい。陳情者の意を汲み、採択どしたい。

宇津木委員 国民の皆さんとの共通理解を図るため、慎重に審議するのは当然のことだ。

町田委員 かつて日本は、

1割の利用者負担が発生することによって、持つている力に応じたサービスしか受けられない仕組みになっている。例えば、収入80万円以下の「低所得1」の者は利用者負担上限1万5000円であるが、この金額が支払えない

川端委員 市町村でも、お年寄り、障害児、障害者が安心して暮らせる町づくりに関して様々な取り組みを行っている。玉村町においても、検討していただきたい。陳情者の意を汲み、採択どしたい。

伊勢崎市今泉町2-1014-1 群馬県教職員組合 伊勢崎支部長 石井健一
この陳情書は、教育基本法の慎重かつ徹底した審議を求める意見書を、国に対し提出することを玉村町議会に求めるもの。

教育基本法は、憲法と最も関係の深い国の教育の根本を定めた法律であるため、その改正には慎重に議論すべきであり、これまでの教育政策についても十分に検証する必要がある。また、改正するならば、開かれた議論を喚起し、審議を進める場合には、多くの国民の意見を反映し、時間をかけて議論することが必要であるとしている。

伊勢崎市今泉町2-1014-1 群馬県教職員組合 伊勢崎支部長 石井健一
この陳情書は、教育基本法の慎重かつ徹底した審議を求める意見書を、国に対し提出することを玉村町議会に求めるもの。

教育基本法に大きな問題点がある。また、規則や規定を守らなければならないなど、色々な問題が出てきている。これは、教育基本法にまとまつてすぐに終報告がまとまつてすぐに議会へ上程したことに、性急すぎたところがあるのではないか。改正については國民にかなりの希望があつたと思うが、國民に知らせる期間が不十分である。また、國会の様子を見ると、継続審議になると思われるので、趣旨は理解したといふことで趣旨採択がよいのではないか。

伊勢崎市消防職員の指導のもと、AED講習を受けました。AED（自動体外式除細動器）は、平成16年7月から一般住民も使用できるようになりました。心停止した人に対しては、早期に心臓蘇生法とAEDを用いた電気ショック（除細動）を行うことが、救命率アップにつながります。

いざという時に、慌てず安全確実にAEDが使用できるよう、全員が真剣に指導を受けていました。

子どもたちの未来を切り拓く教育を



グループに分かれで講習



AED(自動体外式除細動器)

AED講習を受けました